

AMPL.-Granada será la sede de los Juegos Mundiales Universitarios de invierno de 2015

hace 1 hora 35 mins

europa
press

El presidente de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU, por sus siglas en inglés), George Killian, anunció hoy, minutos después de las 20,00 horas, que Granada será la ciudad que albergue en 2015 los Juegos Mundiales Universitarios de invierno.

La de Granada era la única candidatura que había llegado a la final para organizar este evento. Sin embargo, en el caso de la Universiada de verano del mismo año, ha sido la ciudad surcoreana de Gwangju la elegida para acoger la sede, tras imponerse a Taipei y Edmonton.

En una ceremonia celebrada en el 'Hotel Dolce La Hulpe', próximo a Bruselas, Killian proclamó a Granada como sede de los juegos de invierno. Un anuncio que fue recibido con aplausos y coros por el comité de la candidatura de la ciudad de la Alhambra, que, además, levantó carteles con el logo de la candidatura.

Tras la proclamación, el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, Martín Soler; el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler; y el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro; subieron al escenario para firmar el acto de concesión que oficializa la designación.

Todos ellos celebraron el fallo a favor de Granada y destacaron que se produjo sólo media hora después de que España fuera elegida por la FIBA para organizar el Campeonato del Mundo de baloncesto de 2014, del que la ciudad granadina será subsede.

El comité de la candidatura de Granada 2015 defendió esta mañana el proyecto en un acto oficial celebrado en el 'Hotel Dolce La Hulpe', próximo a Bruselas, y contó con la participación, entre otros, de la campeona olímpica María José Rienda y del esquiador de fondo Álvaro Gijón. También asistieron para mostrar su apoyo a la candidatura las eurodiputadas Pilar del Castillo ([PP](#)) y Paca Pleguezuelos ([PSOE](#)).

En declaraciones a los medios previas a la confirmación de Granada como sede, los representantes del proyecto se mostraron optimistas ante las posibilidades de la candidatura y destacaron el potencial del proyecto de Granada como motor para el desarrollo de la provincia y para impulsar su imagen a nivel internacional.

GRANADA 2015

Granada 2015 plantea tres escenarios para la celebración de la Universiada de invierno, la ciudad, sede de las pruebas de hielo; Sierra Nevada, que acogerá la competición de esquí alpino, y el puerto de la Ragua, para el desarrollo del esquí nórdico y biatlón.

Granada proyecta la construcción de una villa de atletas en la zona sur de la ciudad, junto a la cual se construirá un centro de tecnificación de hielo y otro de baloncesto, que será de hielo durante la Universiada. Ambos escenarios albergarán los partidos de hockey.

También en la ciudad, en el cercano de Palacio de los Deportes, reformado y ampliado para la competición, se celebrarán las pruebas de patinaje artístico y de velocidad. La [Universidad de Granada](#) construirá en el campus de Fuentenueva un gran pabellón para la competición de curling.

Sierra Nevada, sede de alpino, artístico y snowboard, diseñará una nueva pista de velocidad, aplicará el perímetro de nieve artificial y los aparcamientos de la urbanización de Pradollano. La Ragua, en el otro extremo del parque nacional de Sierra Nevada, adecuará las pistas para acoger las pruebas de fondo y biatlón. También deberá habilitar una villa de atletas.

[Envía esta noticia](#)

[Compartir](#)

[Imprimir](#)

PUBLICIDAD

